

WARUM BERÄT WUNDERWERKE GEMEINDE, JUGENDARBEIT UND KIRCHE?

Unsere Gesellschaft, ihre Werte und die Rolle und Wahrnehmung des christlichen Glaubens haben sich in den vergangenen Jahrzehnten grundlegend verändert. Veränderte Gesellschaft mit ihren Personen braucht neue Formen, wie Menschen und Gott in Kontakt kommen.

Daher begleitet und berät WUNDERWERKE als konfessionsunabhängige Dienstleistungs- und Beratungsagentur Gemeinden, Initiativen, Verbände, Vereine, Gruppen und Gremien bei der Gestaltung und Reflektion ihrer Aufgaben und Strukturen in Entwicklungs- und Veränderungsprozessen.

WUNDERWERKE verfolgt mit der Beratungsarbeit das Ziel – wie in den anderen Tätigkeitsfeldern Wunderwerkes auch –, die Akteure in ihrem christlichen, missionarischen, seelsorgerlichen und diakonischen Auftrag entsprechend der Missio Dei zu stärken und sie bei der Umsetzung, unter Berücksichtigung ihrer jeweiligen Rahmenbedingungen, beratend und begleitend zu unterstützen.

WUNDERWERKE beobachtet eine permanente Veränderung in der Welt. Diese Veränderung beeinflusst auch die Arbeit, die Angeboten und die Strukturen von Gemeinde, Jugendarbeit und Kirche. Gemeinsam mit den Akteuren vor Ort will Wunderwerke den Wandel der Zeit auch innerhalb von Gemeinde, Jugendarbeit und Kirche konstruktiv begleiten und mitgestalten.

WUNDERWERKE verpflichtet sich dabei dem „Herzschlag Gottes“, der seine Menschen leidenschaftlich sucht, bei ihnen Glauben wecken und sie miteinander verbinden möchte. Wunderwerke lässt sich von dieser Leidenschaft Gottes inspirieren und möchte dieser auch in Entwicklungsprozessen Ausdruck verleihen. Dabei gestaltet Wunderwerke seine Beratungsarbeit auf der Grundlage seiner sechs handlungsleitenden Prinzipien.



MISSIONARISCH.



NACHHALTIG.



INNOVATIV.



HERAUSFORDERND.



GANZHEITLICH.



UNABHÄNGIG.